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Protokoll
zur außerordentlichen Mitgliederversammlung 

am 07.12.2018

TOP 1: Eröffnung und Begrüßung

Die 1. Vorsitzende Stefanie Feldhaus-Markefke eröffnet die Versammlung und begrüßt die 
Erschienenen. Sie erklärt die Umstände, die zur Notwendigkeit dieser außerordentlichen 
Mitgliederversammlung führten.
Außerdem wird auf den anschließenden „Wintertreff“ unter Leitung des Fördervereins 
hingewiesen, der die Verköstigung mit Currywurst und Pommes sowie Glühwein und 
Kinderpunsch vorsieht.

TOP 2: Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit

Unter Hinweis auf die Aushänge der Einladung vom 04.11.2018 am Sport Centrum Kämpenweg
(am Eingang und in der Sporthalle), in der Turnhalle und im Aushangkasten am Kindergarten 
sowie die Veröffentlichung des Termins in der Allgemeinen Zeitung vom 17.11.2018 stellt die 1. 
Vorsitzende die ordnungsgemäße Ladung fest. Es gibt keine Einwendungen.
Es erfolgt die Feststellung der Beschlussfähigkeit, 22 stimmberechtigte Mitglieder sind 
anwesend; ein Mitglied ist noch nicht volljährig.

TOP 3: Feststellung der Tagesordnung

Die 1. Vorsitzende schlägt vor, auf TOP 4 „“zu verzichten, da zu dieser 
Jahreshauptversammlung – wie berichtet – nicht ordnungsgemäß eingeladen war, so dass die 
Beschlüsse nicht rechtswirksam werden konnten.
Die Versammlung stimmt der Änderung der Tagesordnung einstimmig zu.

TOP 4: Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 27.04.2018

Entfällt.

TOP 5: Beschluss einer neuen Satzung

Der Entwurf der „Satzung 2018 für den Sport-Club Kirch- und Westerweyhe 1920 e. V.“ hing mit 
der Einladung aus und war auf der Homepage als Download einsehbar. Auf den Tischen liegen 
Ausdrucke in ausreichender Anzahl aus. Es ist die gleiche Version, die in der JHV am 
27.04.2018, ausführlich erklärt wurde. Der stellvertretende Vorsitzende Michael Wenzlau 
erläutert nochmal kurz die wesentlichen Änderungen, die unter Mithilfe eines Fachmanns vom 
Landessportbund erarbeitet worden sind. 
Auf Nachfrage eines Mitglieds verteidigt er die Wortwahl „Vorstand“ unter § 12 (1) a) bis f).
Dies bedeute das gleiche wie Vorstandsmitglied, sei aber eine kompakte kurze Formulierung. 
Die Anwesenden werden gefragt, ob eine Verlesung gewünscht wird. Dies wird mehrheitlich 
abgelehnt. 
Nachdem es keine Fragen und Anmerkungen zum Satzungsentwurf gibt, kommt es zur 
Abstimmung:
Die Anwesenden beschließen einstimmig die „Satzung 2018“ - komplett in der dem Protokoll als
Anlage beigefügten Fassung.
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TOP 6: Neuwahlen (lt. neuer Satzung)

Im Vorgriff auf das Wirksamwerden der Satzung durch Eintragung soll nun der neue Vorstand lt.
§ 12 der Satzung 2018 gewählt werden. Die bisherige 1. Vorsitzende Feldhaus-Markefke gibt 
die Leitung der Versammlung ab. Axel Eichel wird einstimmig zum Wahlleiter bestimmt und 
übernimmt den Vorsitz.

a) Vorstand Vereinsentwicklung

Axel Eichel schlägt Stefanie Feldhaus-Markefke vor. Es gibt aus der Versammlung keine 
Gegenvorschläge . Er bittet um die Abstimmung: Die stimmberechtigten Mitglieder wählen 
einstimmig Stefanie Feldhaus-Markefke. Sie erklärt die Bereitschaft, das Amt für zwei Jahre zu 
übernehmen. Danach fungiert sie wieder als Versammlungsleiterin.

b) Vorstand Sportentwicklung
Feldhaus-Markefke schlägt Stefanie Lotz vor. Es gibt aus der Versammlung keine 
Gegenvorschläge . Sie bittet um die Abstimmung: Die stimmberechtigten Mitglieder wählen 
einstimmig Stefanie Lotz.

c) Vorstand Finanzen
Feldhaus-Markefke schlägt Manuel Mannu vor. Es gibt aus der Versammlung keine 
Gegenvorschläge . Sie bittet um die Abstimmung: Die stimmberechtigten Mitglieder wählen 
einstimmig Manuel Mannu.

d) Vorstand Kommunikation
Feldhaus-Markefke schlägt Michael Wenzlau vor. Es gibt aus der Versammlung keine 
Gegenvorschläge . Sie bittet um die Abstimmung: Die stimmberechtigten Mitglieder wählen 
einstimmig Michael Wenzlau.

e) Vorstand Infrastruktur
Feldhaus-Markefke schlägt Askan Tappe vor. Es gibt aus der Versammlung keine 
Gegenvorschläge . Sie bittet um die Abstimmung: Die stimmberechtigten Mitglieder wählen 
einstimmig Askan Tappe.

Alle vier erklären ebenfalls die Bereitschaft, die Ämter für zwei Jahre zu übernehmen.

Feldhaus-Markefke weist abschließend darauf hin, dass der „Vorstand Jugend“ von der 
Vereinsjugend in einer eigenen Versammlung benannt wird.

TOP 7: Anregungen/Wünsche

Aus der Versammlung wird angeregt, das Clubheim schöner zu gestalten, z. B. wieder Pokale 
aufzustellen. Es wird mitgeteilt, dass die vielen alten Pokale in der Bauphase entsorgt wurden.

Es wird gefragt, ob und wann es wieder einen Vereinsbus geben wird.
Michael Wenzlau bestätigt, dass sich der Vorstand seit längerem um Zuschüsse bzw. Spenden 
kümmere, da der Verein eine Neuanschaffung aus Eigenmitteln nicht tätigen kann. Ein Antrag 
bei der Lotto-Sport-Stiftung läuft und Briefe zur Spendenbitte sind an zahlreiche Uelzener 
Unternehmen rausgegangen.
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Zum Abschluss weist Stefanie Feldhaus-Markefke auf die Gründungsversammlung der 
Abteilung „Fitness und Gesundheit“ am 02.01.2019 hin.
Am Sonntag, den 24.02.2019, wird Carsten Schlüter alias Holger Hammer im SCK eine Lesung 
durchführen. Der Ortsbürgermeister Karl-Heinz Günther, der die Veranstaltung organisiert, lädt 
alle herzlich ein.

Feldhaus-Markefke schließt die Versammlung gegen 18.35 Uhr.

____________________________
1. Vorsitzende/Vorstand Vereinsentwicklung

____________________________

Protokollführerin
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Statistik des SC Kirch und Westerweyhe

Stand: 01.01.2019
Gesamtmitgliederzahl: 608 Eintritte 2018: 58

Austritte 2018: 91

Stand 01.01.2018: 635
Stand 01.01.2017: 633
Stand 01.01.2016: 693
Stand 01.01.2015 795
Stand 01.01.2014 822
Stand 01.01.2013: 777
Stand 01.01.2012: 758
Stand 01.01.2011: 632

männlich weiblich gesamt 01.01.2018 Differenz

Fußball 195 19 214 223 - 9
Tischtennis 18 3 21 23 - 2
Prellball 10 0 10 11 - 1
Gymnastik 6 149 155 153 + 2
Turnen 28 50 78 83 - 5
Leichtathletik 20 36 56 58 - 2
Basketball 46 46 92 102 - 10

Die  Mitgliederzahl  des  SC  Kirch-und  Westerweyhe  zum  Stichtag  01.01.2019  ist
weiter gesunken – beinahe unter die 600er-Grenze! Ein historisches Tief!

Die größten Abgänge sind bei den Mannschaftssportarten Fußball und Basketball zu
verzeichnen.  Beide  Abteilungen  haben  zunehmend  Schwierigkeiten  Betreuer  und
Schiedsrichter zu finden. Es scheint immer schwerer, Mannschaften zu organisieren
und die Mitglieder zu binden. 

Und die neu gebildete Abteilung „Fitness und Gesundheit“, zu der nun alle Gruppen
aus dem Bereich  Gymnastik,  Turnen und Fitness gehören,  muss sich  gegen die
zahlreichen kommerziellen Studios behaupten.

Hinweis:
Bisher galt eine Kündigungsfrist von einem Monat zum Quartalsende!
Aufgrund der neuen Satzung ist der Austritt aus dem Verein nur noch halbjährlich
zum 31.12. und 30.06. möglich! 
Die Kündigung ist schriftlich – auch per Mail - zu erklären.

Mitgliederverwaltung
Stefanie Lotz
Am Stadtwald 14, 29525 Uelzen
Tel. 0581 20811984
stefanie.lotz@gmx.net oder mitgliederverwaltung@sck1920.de

mailto:mitgliederverwaltung@sck1920.de
mailto:stefanie.lotz@gmx.net


SC Kirch- und Westerweyhe
Vorstand Vereinsentwicklung
Stefanie Feldhaus-Markefke
Lindenweg 2
29525 Uelzen

Bericht 2018

Sehr geehrte Mitglieder,

mit der Neuregelung der Satzung und der Vereinsstruktur des SCK im Kalenderjahr 2018 wurde ich
im neuen Vorstand für den Bereich Vereinsentwicklung gewählt. 

In diesen Bereich fallen die Aufgaben:
- Visionen entwickeln
- Werte und Kultur im Verein
- 5 Jahresplan
- Sitzungen leiten
- Satzung, Verträge

Diese Aufgaben entsprechen im Wesentlichen denen, die ich bereits vor der Umstrukturierung als
Vereinsvorsitzende ausführen durfte. Neu hinzugekommen, ist die Entwicklung einer konkreten Vi-
sion mit einem 5 Jahresplan. Wir  5  im  Vorstand arbeiten uns in die neu gesetzten Aufgaben ein.
Zugegebener Massen braucht die Umverteilung  noch ein wenig Zeit. Persönlich freue ich mich auf
die Herausforderung der gestellten Aufgaben. Dabei werde ich mich an unser  2010  entwickeltes
Leitbild halten, und es mit Leben füllen.

Wir sind ein Zukunftsorientierter Sportverein, der die Gemeinschaft 
vor Ort stärkt und für alle Altersgruppen ein vielfältiges Angebot hat  
Wir bewegen Kirch und Westerweyhe

Konkret heißt das unseren Verein für viele Menschen attraktiv zu gestalten. Im vergangenen Jahr
konnten wir im Gesundheitssport einen Zuwachs an Mitgliedern verzeichnen und eine weitere
Gruppe im Kinderturnen ermöglicht den Kindern ab 7 Jahren Fertigkeiten an Großgeräten zu erlan-
gen. Schon oft angekündigt werden wir ab April in diesem Jahr tatsächlich mit dem Rehasport be-
ginnen. Aufgrund der zu erwartenden Sanierung der Grundschulturnhalle hat der SCK vorüberge-
hende Kooperationen mit den Kindergärten aus beiden Ortsteilen und der Volkstanzgruppe ge-
schlossen. Mit der Grundschule läuft eine konkrete Bildungsmaßnahme - Anpfiff fürs Lesen - in
Kooperation SCK /Schule und dem Niedersächsischen Fußballverband. Unsere Mehrzweckhalle
wird im kommenden Jahr voll umfänglich genutzt, denn die Grundschulkinder werden während der
Sanierung in unseren Räumen ihren Sport weiter betreiben. Das verzögert die Weiterentwicklung
und Einrichtung neuer Gruppen für den SCK, voraussichtlich nur um 1 Jahr.  

Sollten Sie Interesse an einer Mitarbeit im Bereich Vereinsentwicklung  haben, sprechen Sie mich
gerne an. Unterstüzung ist mir immer willkommen.

Stefanie Feldhaus-Markefke



SC Kirch- und Westerweyhe
Vorstand Immobilien und Anlagevermögen
Askan Tappe
Am Barkhagen 14
29525 Uelzen

Liebe Mitglieder,

auf der letzten Jahreshauptversammlung bin ich zum  “Vorstand Immobilien und 
Anlagevermögen“ gewählt worden.

Meine Aufgaben:

- Clubheim (Vermietung, Einkauf etc.)
- Halle (Vermietung, Inventar)
- Sportplatz (Absprachen mit Platzwart)
- Inventar 

Wie Stefanie Lotz schon mitteilte, gibt es in einzelnen Aufgaben Überschneidungen der 
einzelnen Vorstandsmitgliedern. 

Positiv ist zu erwähnen, dass in der letzten Zeit mehr Aktivitäten in Halle und Clubheim 
stattgefunden haben. Hier würde ich mir dennoch ein bisschen mehr wünschen, um noch 
mehr Leben in unsere Räumlichkeiten zu bekommen.

Leider mussten wir uns im letzten Jahr von unserem Bus verabschieden, der er uns einfach 
zu oft im Stich gelassen hat. Im Vorstand sind wir aber bereits dabei und suchen nach 
Möglichkeiten, schnellstmöglich für Ersatz zu sorgen. Unser Spendenaufruf und die 
Niedersächsische Lotto Sportstiftung haben schon für einen guten Grundstock gesorgt, 
sodass wir im Laufe des Jahres wohl für Ersatz sorgen können. 

Für Anregungen und Wünsche oder auch Kritik, dürft Ihr mich gerne ansprechen.

Askan Tappe

   

 



SC Kirch- und Westerweyhe
Vorstand Kommunikation
Michael Wenzlau
Altes Dorf 1
29525 Uelzen

Bericht 2018

Sehr geehrte Mitglieder,

im Rahmen der Weiterentwicklung des SCK wurde in 2018 die Satzung und die Vereinsstruktur neu 
geregelt. Ich freue mich, den Bereich „Kommunikation“ im neuen Vorstand hauptsächlich zu bearbeiten und
weiter zu entwickeln. 

In diesen Bereich fallen die Aufgaben:
- Außendarstellung
- Sponsorenkonzept
- Interne Kommunikation

Im Bereich der Außendarstellung hat ein kleines
Team mit Arek Bobkowski und Lorenz Schulz
begonnen eine neue Internetpräsenz des SCK zu
gestalten und vorzubereiten. Einfachere und klarere
Strukturen, Reduktion auf die wichtigsten Inhalte
und Nutzbarkeit auf allen Endgeräten PC, Tablet
und mobil auf dem Smartphone sind die Ziele der
Überarbeitung und es sieht so aus, als ob die
Umsetzung zeitnah erfolgen kann. 

Parallel arbeitet Stefanie mit Trine Meißner an einer neuen Vereinsbroschüre um mit etwas „handfestem“
Außenwerbung für unseren Verein zu gestalten. 

In der Sponsorenwerbung haben wir erfolgreich erste Schritte mit einem gezielten Rundbrief an potentielle
Sponsoren für die Unterstützung zur Anschaffung eines Vereinsbusses unternommen. 

Mit der Umsetzung der neuen Strukturen in unsere Abteilungen steht für 2019 die Verbesserung der internen
Kommunikation im Vordergrund. Es gilt das WIR Gefühl und Miteinander in unserem Verein zu stärken
und alle Mitglieder angemessen und umfänglich regelmäßig zu informieren. 
Das Jahresberichtsheft, dass Sie in aktueller Ausgabe in den Händen halten, bleibt ein wichtiger Bestandteil
der Mitgliederinformation.    

Kontaktieren Sie mich gerne für Anregungen und Wünsche im Bereich Kommunikation und lassen Sie uns
wissen, wenn Sie aktiv mitarbeiten wollen.
Es gibt genug zu tun! ? �

Michael Wenzlau



SC Kirch- und Westerweyhe
Vorstand Finanzen
Manuel Mannu
Holunderweg 3
29525 Uelzen

Bericht 2018

Sehr geehrte Mitglieder,

mit der Neuregelung der Satzung und der Vereinsstruktur des SCK im Kalenderjahr 2018
wurde ich im neuen Vorstand für den Bereich „Finanzen“ gewählt. 

In diesen Bereich fallen die Aufgaben:
- Ausführen und Überwachen von Einnahmen und Ausgaben
- Buchhaltung
- Gewinnermittlung
- Steuererklärungen

Diese Aufgaben entsprechen im Wesentlichen denen, die ich bereits vor der Umstrukturierung
als Kassenwart ausführen durfte. Neu hinzugekommen ist die Erstellung eines Haushaltsplans
und die Überwachung von Budgets der einzelnen Abteilungen.

Da in den vergangenen Geschäftsjahren die Finanzlage aufgrund von gestiegenen laufenden
Kosten in allen Bereichen und durch ungeplante notwendige Ausgaben stets recht schwierig
war, ist mit der Umsetzung der neuen Strukturen für unsere Abteilungen geplant, zukünftig
deren Finanzbedarf für das jeweils kommende Geschäftsjahr im Vorwege zu planen, um nach
Erfassung der Buchhaltung einen Vergleich von Planstellung zum Ist-Zustand zu erhalten.
Dadurch sollen eventuelle finanzielle Schieflagen frühzeitiger erkannt und ihnen strukturiert
entgegengewirkt werden.

Sollten Sie Interesse an einer Mitarbeit im Bereich Finanzen haben, sprechen Sie mich gerne
an. Unterstützung ist bei mir immer willkommen.

Manuel Mannu



Vorlage zur Jahreshauptversammlung am 08. März 2019
Zu TOP 7: Beitragserhöhung und Einführung eines weiteren Gruppenbeitrages 

Die letzte Beitragserhöhung fand zum 01.07.2014 statt:
Kinder/Jugendliche 5,50 €
Erwachsene 7,70 €
Familien 16,50 €

Zusätzlich wurde ab 01.10.2014 ein Spartenbeitrag für Fußball, Basketball und 
Leichtathletik 
- für aktive Teilnehmer - in Höhe von jeweils 1,50 € pro Monat, aber maximal 3,00 € 
eingeführt.

Nun ist eine erneute Beitragserhöhung notwendig! Die Einnahmen aus Beiträgen und
Zuschüssen decken nicht mehr die Ausgaben.

Gründe:
Mitgliederschwund
Allgemeine Preissteigerung
Höhere Unterhaltungskosten für das Sport Centrum Kämpenweg
Notwendigkeit für die Anschaffung eines neuen Vereinsbusses

Außerdem hat der Vorstand beschlossen, für die Gruppe „Happy Body“ einen 
Gruppenbeitrag in Höhe von 1,50 € pro Monat einzuführen. 

Begründung:
Yoga ist derzeit eine Trendsportart, so dass es schwierig ist, lizensierte Yoga-Lehrer
zu finden. Die momentane Übungsleiterin ist  Regina Schankweiler,  die derzeit  an
ihrer Ausbildung zur zertifizierten Yoga-Lehrerin arbeitet. Erst wenn diese beendet ist,
darf  die  Gruppe  mit  Yoga  betitelt  werden.  Aufgrund  der  Kosten  für  die  Yoga-
Ausbildung erhält sie eine höhere Übungsleiter-Entschädigung als üblich.

Beschlussvorschlag des Vorstandes:
Die monatlichen Beiträge erhöhen sich ab 01.07.2019 für 
Kinder/Jugendliche 7,00 € + 1,50 €
Erwachsene 10,00 € + 2,30 €
Familien 20,00 € + 3,50 €

Zusätzlich wird ab 01.07.2019 ein Gruppenbeitrag für die Yoga-Abteilung/z. Zt. 
„Happy Body“ - für aktive Teilnehmer - in Höhe von jeweils 1,50 € pro Monat 
eingeführt.



Eltern-Kind-Turner 
unter der Leitung von Natalie Scheck 

Dienstags, 16:00-17:00 Uhr in der Grundschulturnhalle Westerweyhe.

Hier treffen sich wöchentlich Kinder im Alter von ein paar Monaten bis 3 Jahre mit Begleitperso-
nen. Hauptbestandteil dieser Gruppe sind Herausforderungen gemeinsam mit den Eltern zu ertur-
nen. Die Kinder können manchmal nicht einmal einwandfrei auf Ihren Beinen laufen, sondern krab-
beln nur bergauf bzw. bergab.
Körpergefühl und Selbstvertrauen werden durch unsere Stunde gestärkt und die Kinder werden
plötzlich sicherer auf Ihren Beinen und probieren sich weiter mit vielen Späßen aus.  

Hier beginnt also die sportliche Laufbahn der Kinder! 

Die Übungsleiterin legt viel Wert auf Rituale und Spaß an der Bewegung. 

Hier wird im Sitzkreis begonnen und ein Begrüßungslied gesungen. Im Hauptteil gibt es einen Be-
wegungsparcours, den die Kinder mit Hilfe der Erwachsenen durch klettern, laufen, hüpfen und rut-
schen erfahren können. Dann wird zu einem Kinderlied ebenfalls mit den Erwachsenen getanzt! So-
bald die Turngeräte weggeräumt sind, wird auf dem Wagen mit den Matten zum von allen gemein-
sam gesungenen Lied: „Tschu, tschu, tschu die Eisenbahn“....  durch die Halle gefahren. Zum Ab-
schluss trifft man sich wieder im Kreis, dort gibt es einen kleinen Keks und nach dem wieder ge-
meinsam gesungenen Lied: „Alle Leut gehen jetzt nach Haus...“ verabschieden sich alle.
Diese Gruppe nimmt regelmäßig neue Sportler auf und bietet zudem die Möglichkeit mit anderen
Müttern/Vätern in Kontakt zu kommen!



Kinderturnen für die 3-7 Jährigen  
Dienstag von 15.00 – 16.00 Uhr Grundschulturnhalle 

  

 

Jeden Dienstag aufs Neue freuen sich die Kinder in der Turnhalle ausgiebig zu 

bewegen. Mit viel Freude sind die  ca 25 Kinder dabei. In dieser Gruppe 

erlernen sie die Grundtätigkeiten, wie rollen, schwingen, klettern, springen, 

laufen. In einem Parcours mit Großgeräten und unterschiedlichen 

Schwierigkeitsgraden, wie Barren, Kasten, Bock, Ringe und Trampolin kann sich 

jedes Kind ausprobieren. Ihren Fähigkeiten entsprechend erhalten die Kinder 

individuelle Förderung. Turnerische Elemente wie Rolle vorwärts, Handstand, 

Sprung auf und über den Kasten werden ebenfalls vermittelt. Die Kinder lernen 

spielerisch sich von Mal zu Mal zu  verbessern und  in der Gruppe über sich 

hinauszuwachsen. Jeder lernt von jedem. 

Selbstbewusstsein und Sozialverhalten werden durchgehend gefördert. 

Durch Spiele werden erste Teams gebildet und Regeln gelernt  

 Mit  Tanzen und Singen wird das Gemeinschaftsgefühl gefördert und 

Rhythmus geschult  

 

 Im Abschlusskreis gibt es für jedes Kind einen  Stempel  

Die Leitung dieser Gruppe hat                                              

Stefanie Feldhaus-Markefke 0581/78927 

  Assistenz Svea Knost  

 



Trivital
3 Elemente zur Förderung der Vitalität  

Freitagabends von 16.30 – 17.30 Uhr 

1. Schwerpunkt: 

Ausdauertraining, in verschiedensten Variationen

2. Schwerpunkt: 

Mattentraining zur Kräftigung der haltenden und stützenden  
Muskulatur

3. Schwerpunkt: 

Dehnung und Entspannung 

Walken, Laufen, Kräftigung mit Materialien - im Sommer ist der 
Wald unser Trainingsort.   

Wir haben noch Platz für weitere Teilnehmer/Innen

Stefanie Feldhaus-Markefke



Pilates Vormittagsangebot 
Dienstags von 9.00  –  10.00 Uhr 

Eine  von  Joseph  Pilates  entwickelte  Methode,  die  sowohl
kräftigt  als  auch  dehnt.  Der  SCK  hat  die  Anerkennung  der
Krankenkassen,  dieses  Angebot  als  Präventionsmaßnahme
anzubieten.  Das  ermöglicht  auch  Nichtmitgliedern  die
Teilnahme!  Die  Kursgebühr  wird  von  den  Krankenkassen
erstattet. Derzeit sind 18 - 20 Teilnehmer regelmäßig in dieser
Gruppe.  Neue  Teilnehmer/Innen  können  derzeit  nicht
aufgenommen werden

Stefanie Feldhaus- Markefke



RÜCKENFIT

51 bis 81 - in diesem Spektrum liegt das Alter der TeilnehmerInnen
der Rückenfit Gruppe, die sich donnerstags von 9 bis 10 Uhr trifft.
Ob bei Spielen, Gymnastik mit unterschiedlichen Geräten und
Alltagsgegenständen im Liegen, Sitzen oder Stehen, mit und ohne
Musik - der Spaß steht im Vordergrund. Einmal im Monat sitzen wir
im Anschluss bei einer Tasse Kaffee zum Klönschnack zusammen.

Birgit Meißner



Happy Body 

Mittwochs von 18.00 -19.00  und von 19.00 - 20.00 

Mit Regina Schankweiler 

In meinem Unterricht happy body nach Yoga Art biete ich eine Vielfalt von 

Übungen an, die ich aus unterschiedlichen Yogaübungen ausgearbeitet habe. 

Es ist mir wichtig ein Verständnis für die Übungen zu vermitteln, sie können 

unterstützend Haltungsfehler, Rückenbeschwerden und deren Auswirkung 

lindern und vermeiden. 

Elemente aus Yoga Basic-Anatomie, Hatha Yoga- Kräftigung Yin Yoga - Dehnung 

Faszien Yoga- Beweglichkeit, Yogaflow- fließende Bewegungsabläufe, 

Yogalates, Kundhalini Yoga helfen zu einer bewussten Körperhaltung, 

stärken den gesamten Bewegungsapparat und tragen so zu mehr 

Wohlbefinden bei. 

 

 

 

 



Bericht JHV 
 
Seit 2017 trainieren wir jeden Donnerstag um 19:30 in der Sporthalle vom SCK. 
Angefangen haben wir mit 5-7 Teilnehmern und sind mittlerweile auf 10-15 
Teilnehmern angewachsen. Die Altersstruktur ist von 15-60 Jahren ausgeglichen. Wir 
trainieren überwiegend mit dem eigenen Körpergewicht und somit sehr Gelenk- und 
Rückenschonend. Gleichgewichtsübungen und Teile aus dem Faszientraining 
sorgen für eine sehr gute Körperstabilität und Körperwahrnehmung. Das Training 
lindert Rückenschmerzen und hält jung und beweglich. Neue Teilnehmer werden 
langsam an die Übungen herangeführt und sind herzlich Willkommen.  
 

„Wer sich bewegt, stirbt nicht später, sondern lebt länger“ 

 

 

 

Thomas Behnke Abteilungsleiter Fitness und Gesundheit 

 



ZUMBA beim SCK
 Montags von 19.30 – 20.30 Uhr in der Sternschule Uelzen

Mittwochs von 19.30 – 20.30 Uhr in der Turnhalle Westerweyhe

Zumba Instructoren
Elena Propp                                                                                         Anastasia Schubnij

ZUMBA ist ein vom Latino-Lebensgefühl inspiriertes Tanz- und Fitness-
Programm mit südamerikanischer und internationaler Musik und Tanzstilen. 
Aus dieser Kombination entsteht ein dynamischer, begeisternder und sehr 
effektives Fitnesstraining. Ein ZUMBA-Kurs – auch ZUMBA Fitness Party 
genannt- verbindet schnellere und langsamere Rhythmen und 
Bewegungsabläufe zu einem Aerobic und Fitness-Workout, dass die optimale 
Balance zwischen Ausdauertraining und körperformendem Muskelaufbau 
bietet. 

·Es macht Spaß!! Bei ZUMBA vergisst man die Anstrengung, weil Party-
Atmosphäre herrscht,  die Teilnehmer achten gar nicht mehr darauf, dass sie 
eigentlich hart trainieren. ZUMBA fühlt sich so gut an, dass man jeden Tag trainieren
möchte. Es ist anders als die Traningsprogramme, die man kennt!!! Die Musik, die 
Tanzschritte, die Bewegungen, die Atmosphäre, die Energie… eine ZUMBA Fitness-
Party ist unvergleichlich!

· Es ist leicht zu lernen!! ZUMBA ist für jeden geeignet. Fitnessstand, persönlicher 
Hintergrund und Alter spielen keine Rolle – alle Interessierten können sofort 
einsteigen und mitmachen. Möglich wird das dadurch, dass nur wenige Grundschritte
erlernt werden müssen.



· Es ist Effektiv!!! ZUMBA ist ein auf Ausdauerübungen basierendes Workout mit 
Elementen von Kraft und Sculpting Training. ZUMBA ist so einfach und macht so 
viel Spaß, dass man gar nicht genug davon bekommt. Je mehr man nach dem 
ZUMBA –Programm trainiert, desto besser fühlt man sich. Sobald die Teilnehmer 
spüren, dass sich ihr Körper verändert, erhalten sie einen zusätzlichen 
Motivationsschub. Dies ist ein entscheidender Grund dafür, dass ZUMBA- Kurse 
immer voll sind - wer mitmacht, spürt sofort, dass ZUMBA unkompliziert, sehr 
effektiv und niemals langweilig ist. ZUMBA Fitness- Partys sind eine Wohltat für 
Körper, Geist und Seele. Einfach vorbeikommen und ausprobieren!



„Frauen in Bewegung am Montag...“

Montags gibt es im Sport Centrum Kämpenweg viel Fitness und Gesundheit

14.30 bis 15.30 Uhr       „Seniorengymnastik 60 +“

                                         

 18.00 bis 19.00 Uhr          „Frauen 40 +“

„Fit und stark“
Trainieren mit dem eigenen 

Körpergewicht

Kräftigung, Dehnung, Koordination
und Entspannung

… wir sind schon mehr geworden!!!
- haben aber noch Plätze frei!!!

19.00 bis 20.00 Uhr            „Damen-Gymnastik“  

Neuzugänge sind immer herzlich willkommen! 
Einfach mal vorbeikommen!

Stefanie Lotz 
(Tel. 0581 20811984)



Sparte Floorball im SCK - Bericht für 2018

Während der JHV 2018 wurde die Sparte Floorball im SCK gegründet und durch ein
Video den anwesenden Vereinsmitgliedern vorgestellt.

Das Video ist zu sehen unter: 
https://www.facebook.com/sck1920/videos/306786879904501/ 

Floorball ist eine Hallensportart und weist Elemente von Eishockey und Hallenhockey
auf. Es entstand als Sommertraining für das Eishockey in Skandinavien. Die Sportart ist
rasch erlernbar und hat Eingang in den Schulsport gefunden (Jahrgangsstufe 5).

Gespielt wird mit Kunstoffschlägern und einem leichten Plastikball auf kleine Tore. Das
Spielfeld hat eine Bande und die Tore stehen im Spielfeld. Im Gegensatz zum Eishockey
ist Floorball ein wenig körperbetonter Sport. 
Es gibt die Versionen Kleinfeld (Mixed, kleine Tore, kein Torwart) und Großfeld
(Torwart, 5 Feldspieler, Herren/Damen, Tore ähnlich Eishockey). In den deutschen und
internationalen Ligen wird ausschließlich Großfeld gespielt.

Seit Herbst 2016 gibt es eine Trainingsgruppe, die unter der Leitung von Thomas
Körding entstand. Spartenleiter ist Lars Wellmann.

Aktuell spielen wir mit regelmäßig 8 bis 10 Teilnehmern in der Sporthalle des Lessing-
Gymnasiums, jeweils mittwochs ab 19.30 Uhr. Wir freuen uns jederzeit über neue
Teilnehmer, gerne Anfänger aller Altersklassen, sowohl weiblich wie männlich. Schläger
und Bälle stehen ausreichend zur Verfügung. Mitzubringen sind Sportkleidung und
Hallensportschuhe.

Nach individuellem Aufwärmen werden für ca. 20 min. technische Abläufe, wie
Passspiel, Ballführung und Torabschluss geübt. Die meiste Zeit wird aber gespielt, wobei
wir die Kleinfeldversion Mixed ohne Torhüter praktizieren. Vielen Dank an Thomas
Körding für die Trainingsleitung!

Mehr Informationen zu Floorball gibt es unter www.floorball.de.

Lars Wellmann



 
Erstmals Landesliga und wieder 
ein Damenteam bei den Baskets      

 
Die Uelzen Baskets sind die 
Basketballspielgemeinschaft des SC 
Kirch- und Westerweyhe und des 
TV Uelzen. In der Saison 2018/19 waren anfangs 11 und nach 
bedauerlichen Rückzügen dann noch 9 Teams im Spielbetrieb. 
Zusätzlich gab es die U8 Ballspielgruppe. Wieder mal konnten 

gerade noch ausnahmslos alle Teams von lizenzierten 
Übungsleitern betreut werden. Die Anzahl der 
Schiedsrichter hat dagegen zum ersten Mal 
abgenommen. Freiwillige Helfer, die immer mühsamer 
zu rekrutieren sind, in der Organisation und 
insbesondere bei den Heimspieltagen und 
Veranstaltungen leisten eine Menge um unseren Verein 
überregional zu vertreten und gleichzeitig eine Heimat 
für alle basketballbegeisterten Menschen in Uelzen 
bieten zu können.   
 
Mit dem Rückzug der mU14 und diversen Abgängen kam der Prozess zu Uelzen Baskets 
2020 etwas ins Stocken. Die nach dem Neuanfang 2013 aufgebauten Miniteams sind 
mittlerweile in der U16 angekommen. Die Ergebnisse können sich durchaus sehen lassen 

und die Zuschauer bekommen schönen Basketball zu sehen. 
Besonders hervorzuheben ist die erste Teilnahme an der 
Landesliga durch ein Uelzen Baskets Team überhaupt. Die 
U14-Mädchen spielen dabei erfolgreich um einen Platz im 
Mittelfeld der Tabelle. Die Eigendynamik im älteren 
Jugendbereich ist ungebrochen, so dass quasi jeder über die 
Einsätze als Spieler/In noch irgendwo anders engagiert ist. 
Bei den Seniorenteams konnten endlich wieder Herren und 
Damen an den Start gehen, wobei die Ergebnisse noch 

ausbaufähig sind.  
Die Uelzen Baskets sind wegen der vielen 
Teams, der guten Jugendarbeit, der 
helfenden Schiedsrichter und 
kompetenten Coaches, wegen 
zunehmend vieler Kaderspieler und 
diverser Vertretungen auf Verbandsseite 
inzwischen eine feste und anerkannte 
Größe im niedersächsischen Basketball.  



 
 

Highlights in der laufenden Saison waren: 
Saisonabschlussfeier mit Tombola im Sport-
Centrum Kämpenweg, fast jeden Sonntag große 
Heimspieltage im LeG mit teilweise 5 
Heimspielen hintereinander,  Weihnachtsfahrt 
zur Bundesliga nach Hannover, Kadertraining 
U12 Jungen und Mädchen, Gewinn Bezirkspokal 
wU14, Teilnahme am Erneuerungsprozess des 
Niedersächsischen Basketball Bundes (NBV2020). 
 

Der enorme Aderlass mit dem Weggang von 6 Coaches im letzten Jahr wird Ende dieser 
Saison noch mal verstärkt mit dem Rückzug von Abteilungsleiter Axel Eichel und 
Geschäftsführer Thomas Körding. Da aber andere 
Coaches ihre Lizenzen erworben haben und die Zahl der 
Assistent-Coaches gestiegen ist, konnte letztlich für alle 
Teams eine qualifizierte, leistungsgerechte Betreuung 
sichergestellt werden. Im letzten Jahr stand hier 

folgender Aufruf: „Kommt 
zu uns, engagiert Euch 
zeitweise oder dauerhaft 
und schaut, ob ihr 
mitspielen, mitcoachen, 
mithelfen könnt. Wir 
wollen wieder einige 
Projekte auf den Weg 
bringen und können Euch prima dafür einsetzen.“ Zwar 
konnten noch keine weiteren Projekte umgesetzt werden, 
aber offenbar wurde der Ruf  
gehört, so dass sich einige Menschen zum ehrenamtlichen 
Mithelfen gemeldet haben. Insofern wird also mit den 

Uelzen Baskets auch in Zukunft zu rechnen sein.  Heute müsste der Aufruf hingegen an 
SpielerInnen und Eltern gehen, die Spiel- und Trainingszeiten regelmäßig wahrzunehmen 
und für neue Teilnehmer zu werben. Festzustellen bleibt, dass es immer schwieriger für die 
Betreuer wird, an jedem Spieltag ein Team zum Spielort zu bringen und Trainingseinheiten 
mit hinreichend vielen TeilnehmerInnen durchzuführen.  
 
Die Uelzen Baskets sind weiterhin zu erreichen unter 
Telefon: 0581 - 20 85 4 86, info@uelzen-baskets.de. 
Termine, Ergebnisse, Trainingszeiten stehen weiterhin auf 
der SCK-Homepage www.uelzen-baskets.de 
Und insbesondere auch auf der facebook-Seite. 

mailto:info@uelzen-baskets.de
http://www.uelzen-baskets.de/


Jahresbericht der Prellballsparte 2018

Die Prellballsparte konnte im vergangenem Jahr die Mitgliederzahl von 11 halten, wovon 6 Spieler 
regelmäßig an den Übungsabenden teilnahmen.

Die Bedingungen zum Erwerb des Sportabzeichens wurden von einem Spartenmitglied erfüllt.

Neben unserer sportlichen Tätigkeit wurden auf das Jahr verteilt drei Veranstaltungen mit unseren 
Lebenspartnern durchgeführt.

Unser Grillabend im Juni am Clubheim verlief bei herrlichem Wetter wie immer harmonisch.

Ein geselliger Nachmittag in der Bünstorfer Heide mit einer zweistündigen Planwagenfahrt dazu Kaffee und 
Kuchen wurde im Juli durchgeführt.

Zum Jahresabschluss wurde ein Bowling-Turnier im Atlantis-Bowlingtempel durchgeführt. Nach einem 
gemeinsamen Essen im „Bürgerlichen Brauhaus“ ließen wir das Jahr gemütlich ausklingen. 

Alters- und krankheitsbedingt wird unser Spielteam langsam kleiner. Um eine Auflösung der Sparte zu 
vermeiden benötigen wir dringend Nachwuchs. 

Zur Verstärkung unseres Teams sind interessierte Vereinsmitglieder herzlich 
zum Mitmachen eingeladen. 

Übungsabend ist montags von 20:00 bis 22:00 Uhr im Sport Centrum 
Kämpenweg

Günter Teichmann
Prellballobmann



Tischtennis – Kinder und Jugend

Interessierte Mädchen und Jungen (ab 8 Jahren) spielen mit Begeisterung weiter Tischtennis. Die 
Bälle fliegen dienstags (in der Zeit von 17.00 bis 19.00 Uhr) über die Netze an den Tischen im 
SportCentrum Kämpenweg. 
In der laufenden Saison 2018/2019 haben wir uns das erste Mal in den regulären Spielbetrieb 
„gewagt“ und treten mit einer Mannschaft in der Kreisliga Schüler an. Wir belegen dort zur Zeit 
den 6. Platz. 
„Echte“ Punktspiele, das bedeutet für die jungen Spieler: Viele neue Erfahrungen, spielstarke 
Teams als Gegner, knappe Spielausgänge, nervenaufreibende „Time Out“-Situationen und vieles 
mehr. Zu beobachten ist, dass sich das Spielvermögen der Kinder stetig weiterentwickelt. So ist es 
uns schon gelungen drei Unentschieden gegen z.T. stärker besetzte Teams zu erreichen.

In der kommenden Saison 2019/2020 möchten wir weiter mit einem Team im Punktspielbetrieb 
vertreten sein. Voraussichtlich in der Kreisliga Jugend, da einige unserer jungen Spieler die 
Altersgrenze für Jugendliche erreichen. Viele neue Begegnungen warten auf uns. Wir sind 
gespannt... 

Ingo Risse

Tischtennis - Senioren

Nach dem Abstieg der 1. Herren in der letzten Saison, steht die Mannschaft vor dem 
Wiederaufstieg. Zur Zeit stehen sie auf dem 1.Tabellenplatz der 1. Kreisklasse.

Die 2. Herren, in der nach wie vor auch Tischtennis begeisterte Damen spielen, steht nach einer 
schwierigen Hinrunde jetzt im Mittelfeld der Tabelle. 

Aufgrund der Turnhallensperrung an der Grundschule finden alle Tischtennis-Aktivitäten im 
SportCentrum Kämpenweg statt.

Trainingszeiten: dienstags und freitags 19.30 - 22 Uhr

Lothar Paeger



    LEICHTATHLETIK

Die Leichtathleten des SCK haben 2018 an 21 Wettkämpfen
teilgenommen und waren recht erfolgreich (s. u.). Für die
Älteren (ab 14 Jahre) wurde in den Osterferien wieder ein
Trainingslager durchgeführt. Die „mittlere“ Gruppe (ca. 8 bis 10
Jahre) hat in der Hallensaison erstmals in der Turnhalle der
Oberschule in Uelzen trainiert. Gustav und Emma Lange haben
die ersten Blöcke der Übungsleiterausbildung und die
Kampfrichtergrundausbildung absolviert.

Landesmeisterschaften:
Gustav Lange (MU18) Platz 3 im 400m-Hürdenlauf
Marla Brandstäter (W15) Platz 4 im 300m-Hürdenlauf

Bezirksmeistertitel:
Gustav Lange: 400m-Lauf, Stabhochsprung, 5-, 10-Kampf
Leon Friedrichs (M13): 75m-Lauf

Kreismeistertitel:
Jan Dietrich (M10): Crosslauf, Dreikampf, Weitspr., Wurf
Dirk Bastian Meyer (M09): M09 50m-Lauf
Gustav Lange: KM Cross, 800m-Lauf, Diskuswurf, 
Dreisprung, Stabhochsprung, 5-, 10-Kampf
Michel Meißner (Männer): 100m
Johannes Kilian (Männer): Hochsprung, Kugelstoß, 
Marla Brandstäter: 100m, Kugelstoß W15, 300m Hürde
Leon Friedrichs (M13): Speerwurf, Dreikampf, 75m-Lauf, 
Hoch-, Weitsprung, Kugel, Ballwurf
Elias Matthäus (M12): 75m-Lauf, Weitsprung

Fitte Kids:





Jahresbericht der U 10 zur Jahreshauptversammlung 2019

Die U 10 - Junioren werden von Sven Gehlken und Patrick Böhme trainiert. Seit der Saison
2017/2018 ergänzt Thomas Schilling den Trainerstab als Torwarttrainer.

Unsere Jungs haben eine richtig starke Herbstserie gespielt. Im zweiten Saisonspiel gab es
gegen den späteren Staffelsieger aus Oldenstadt eine derbe Klatsche. Alle anderen Spiele
gegen TuS Wieren, Sperber Veerßen, Uhlen-Kickers, JSG Ebstorf/Wriedel und TSV
Bienenbüttel II konnten ausnahmslos gewonnen werden. Als zweitplatziertes Team hätte es
sogar zum Aufstieg in die Kreisliga gereicht. Die Spieler, Eltern und Trainer waren sich aber
schnell einig, dass wir von unserem Aufstiegsrecht keinen Gebrauch machen und uns lieber in
der Frühjahrsserie wieder mit gleichstarken Teams messen wollen. 

Im September waren unsere Spielerinnen und Spieler als Einlaufkinder bei der Partie
Lüneburger SK Hansa gegen Werder Bremen II (0:1) gefordert und konnten dem Publikum
gleich stolz die neuen Trikots vorführen, die wir uns durch eine großzügige Spende der
Uelzena eG leisten konnten. Den Rest haben der Förderverein des SCK und die Vereinskasse
finanziert. Vielen Dank dafür!

In der Hallenserie war leider nach der Vorrunde (November 2018) bereits Schluss. In einem
starken Teilnehmerfeld ist es uns nicht gelungen, einen der ersten drei Plätze zu erspielen.
Schade, da damit auch die Hallenrunde beendet war, weil zum wiederholten Male keine
Trostrunde ausgespielt wurde.
In der abgelaufenen Hallensaison haben wir in der Sporthalle an der Oberschule (Ebstorfer
Straße), jeweils samstags von 11.00 – 13.00 Uhr, trainiert. Für das Familienleben war das
eher unpraktisch, aber unsere Spieler konnten sich in der großen Halle in zwei Stunden doch
besser entfalten. Bei einem Hallenturnier in Ebstorf auf 5 m-Tore mit Rundumbande reichte
es in einem hochkarätig besetzten Turnier nur zum vorletzten Platz, aber die Kinder hatten
dennoch eine Menge Spaß.

Die Weihnachtsfeier fand unter starker Beteiligung der Spieler, Eltern, Geschwister etc. in der
Soccerhalle Lauenburg statt.

Am 23.03.2019 startete die Frühjahrsserie wieder. Spieler, Eltern und Trainer sind gespannt,
ob das gute Abschneiden aus der Herbstserie wiederholt werden kann. Die Trainer freuen sich
über die Fortschritte, die unsere Jungs machen. Besonders die beiden Torwarte, Mattes Meyer
und Mats Robel, haben sich unter Thomas Torwarttraining prächtig entwickelt. Viele
Mannschaften wären sicherlich neidisch, zwei so toll ausgebildete Torwarte im Team zu
haben.

Herzlichen Dank an „Tüte“ Wunderlich, der netterweise unsere Heimspiele als Schiedsrichter
souverän leitet. 

Ein Team funktioniert nur, wenn alle Beteiligten ein gemeinsames Ziel verfolgen. Unsere
Eltern sind einfach vorbildlich! Sie begleiten ihre Kinder, feuern sie an, mischen sich nicht
ein, motivieren, bewirten, unterstützen beim Training/Spiel… 
Unter diesen Rahmenbedingungen macht es wirklich Spaß, eine Jugendmannschaft zu
trainieren.

Neben Moussa haben wir mit Ayham ein weiteres Flüchtlingskind im Team. Er ist gut
integriert, fühlt sich sehr wohl bei uns und ist eine sportliche Bereicherung. Zwei Spieler des
MTV Barum sind bei uns mit Zweitspielrecht aktiv.

Obwohl wir über einen komfortablen Kader verfügen, sind wir über Neuzugänge sehr
dankbar.

Alle Mädchen und Jungen sind bei uns herzlich willkommen !



U10

Jahresbericht der U 15 zur Jahreshauptversammlung 2019

2018 war wieder ein erfolgreiches Jahr für uns. Wir hatten das Ziel wie im Vorjahr,
wieder aufzusteigen, welches uns auch möglich erschien. Die ersten Spiele
erwischten wir einen sehr guten Start und festigten den 1. Platz. Dennoch sind wir 3
Spieltage vor Saisonende ein bisschen in straucheln geraten. Es hatte zwar nur noch
ein Sieg gefehlt. Jedoch konnten wir bis zum letzten Spiel keine 3 Punkte mehr
einfahren. Im letzten entscheidenen Spiel konnten wir dann doch mit einem hohen
Sieg gewinnen und unser Saisonziel erreichen. Der Aufstieg in die Kreisliga war
perfekt.
Ziel ist es sich dort zu behaupten. Wir hatten nun schon das erste Spiel dieses Jahr
und leider spielte das Flutlicht nicht ganz für uns mit. Bis zur Halbzeit stand es 2 zu
0 für uns bis der Schiedsrichter aufgrund der schlechten Sichtverhältnisse das Spiel
abbrach. Bis zu dem Zeitpunkt eine sehr gute Leistung unserer Jungs, denn die
Gegner belegten im Vorjahr den 2ten Platz. Wir hofen dennoch, das wir mit einem
Sieg in die Kreisliga-Saison gehen können.

Arek Bobkowski



Bericht 2018 der U 12- Fussballer/-innen

Unserer Mannschaft gehören weiterhin 14 Kinder an- Sophie und die 13 Jungs !

Im Sommer meldeten sich zwei Jungs ab, die erst einmal eine Pause einlegen möchten, dafür haben 

wir aber auch wieder zwei Neuzugänge aus anderen Vereinen dazu bekommen.

Die Rückrunde  der Saison 2017/ 2018 beendeten die Kids auf Platz 4 der Kreisliga.

Beim Sparkassen-Cup haben unsere Kinder dann endlich mal den Dauerrivalen Wrestedt besiegen 

können! Die Freude war groß, vorallem bei Denis Schmidt und Jannis Drewes, die beide eine 

Einladung zum Kreisauswahltraining bekamen! Mittlerweile spielt Denis Schmidt sogar beim 

Stützpunkt Munster!

Die Hinrunde 2018/ 2019 beendeten wir wieder einmal mit Platz 4 und werden in der Rückrunde 

Kreisliga Süd/Ost  nun gegen 3 Uelzer-und 2 Dannenberger-Vereine spielen. Der Start gegen VFL 

Breese-Langendorf glückte bereits mit 6:2! 

Bei der Hallenkreismeisterschaft 2019, die in diesem Jahr mit allen Vereinen der Fussballkreise 

Lüneburg und Uelzen ausgetragen wurde, belegten unsere Kinder Platz 6 von 37 Mannschaften.

Die Kinder waren sicherlich über den Platz im Finale etwas enttäuscht , aber sie konnten auch stolz 

sein , da sie neben Wrestedt der einzige Uelzer Verein im Finale waren!

Nach Hallenturnierteilnahmen in Gorleben und beim TuS Ebstorf richteten wir Anfang Januar 2019 

in Zusammenarbeit mit dem SV Hanstedt ein eigenes Hallenturnier aus. Dort bekamen unsere  Kids

von der Fa. Uelzener Getränke Servive OHG in Person von Herrn Karl-Heinz Menklein 

Präsentations-Pullover und Shirts überreicht.

An unseren Trainingstagen -montags und mittwochs- werden jedes Mal Kondition, Technik, Spass  

und Teamgeist als fester Bestandteil in den Trainingstag mit eingebunden. So haben wir z.B. auf 

einem Samstag eine Laufeinheit von Kirchweyhe nach Emmendorf durch geführt. Dort gab es nach 

einer weiteren Technikeinheit beim SV Emmendorf jedoch auch eine offene Aussprache zwischen 

Trainer & Kindern sowie anschließend mit den Eltern!

Spass machten uns allen sicherlich auch der Besuch eines Fussballspiels beim VFL Wolfsburg, der 

Sommer-Saisonabschluss- Highlight hier sicher auch immer wieder das Spiel gegen die Eltern-, das 

Pizza-Essen nach einem Heimspiel als Belohnung für den Gewinn des Sparkassen-Cups, die 

Weihnachtsfeier auf der Eisbahn und unser jährlicher Besuch bei Winnetou in Bad Segeberg!

Torsten Drewes & Helge Schenk



Jahresbericht Fußball I. Herren

Nach dem "Zwangsabstieg" in die 2. Kreisklasse des
neuen Heide-Wendland-Kreises galt es sich erst ein-
mal neu zu ordnen. Unter der neuen Führung, mit Kai
Wenzel und Carsten Behnke als Trainergespann, wur-
de das Ziel Aufstieg klar ins Visier genommen. Der
Kader blieb zudem fast komplett zusammen und wur-
de sinnvoll ergänzt. 
Nun mussten wir nur die Puzzleteile richtig aneinan-
der stecken und dann sollte es schon klappen. Doch
die aktuelle Situation ist nicht ganz so komfortabel
wie gewünscht. Denn durch ständig wechselnde Trai-
nings- und Spielbeteiligungen konnte sich das Team
nie richtig einspielen. Immer wieder änderte sich auf
einigen Positionen das Personal. 
Trotzdem ist der Kader personell und leistungstech-
nisch ziemlich breit aufgestellt und noch ist nichts
verloren, aber am Ende waren wir meist nicht kon-
stant genug, um uns eine bessere Ausgangsposition
hätten zu verschaffen. 
Aber daran wird gearbeitet, um im Fall der Fälle in
der nächsten Saison besser aufgestellt zu sein.



_____________________________________________________________________
SC Kirch-/Westerweyhe, Kämpenweg 14, 29525 Uelzen Vorstand 

Stefanie Feldhaus-Markefke
An alle Mitglieder Stefanie Lotz

Manuel Mannu
Michael Wenzlau
Askan Tappe

01. März 2019

Einladung
zur Jahreshauptversammlung

am Freitag, den 29. März 2019, 19.30 Uhr,
im Sport Centrum Kämpenweg, Westerweyhe

Tagesordnung:

TOP 1: Eröffnung und Begrüßung
TOP 2: Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit
TOP 3: Feststellung der Tagesordnung
TOP 4: Ehrungen
TOP 5: Berichte des Vorstandes
TOP 6: Berichte des Vorstandes Finanzen Manuel Mannu 
TOP 7: Erhöhung der Beiträge und Einführung eines Gruppenbeitrages für

Yoga/Happy Body
TOP 8: Vereinsjubiläum „100 Jahre SC Kirch- und Westerweyhe“ in 2020;

Bildung eines Festausschusses
TOP 9: Grußworte der Ehrengäste
TOP10: Anträge

(Anträge sind bis zum 22. März 2019 schriftlich an den Vorstand, 
Kämpenweg 14, 29525 Uelzen, zu richten.)

TOP 11: Anregungen/Wünsche

Mit sportlichen Grüßen

Stefanie Feldhaus-Markefke
Stefanie Lotz
Manuel Mannu
Muichael Wenzlau
Askan Tappe

Sport-Club
Kirch- und Westerweyhe

von 1920 e. V.
Sport Centrum Kämpenweg
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